



Inzec Records - Eymattstrasse 168 - 3032 Hinterkappelen - Switzerland - info@inzec.ch - www.inzec.ch

## Bigeneric «Helva» 2 x Vinyl-Album inzec 031-V Label Release Info

<p>Artist: Bigeneric Title: Helva Label: Inzec Records Format: 2 x Vinyl Album / Digital Cat.Nr: inzec 031-V Releasedate: Mai 2021 Labelcode: 12605 Distribution: wordandsound Digital: marcorepetto/bandcamp.com Physical: wordandsound.net Artistinfo: www.inzec.ch File under: Cineastic, Mystic, Hypnotic Ambient Electronica</p> 		  <b>wordandsound</b> <b>S U I S A ®</b>  Kultur Kanton Bern  Burggemeinde Bern  Kultur Stadt Bern
---	--	--

### Bigeneric «Helva» Tracklist:

**VINYL 1: A1.** Helva 07:38 **A2.** Stampferli 05:07 **A3.** Venera 4 07:40  
**B1.** Entschleuniger 12:40 **B2.** Luchs Herold 08:43

**VINYL 2: C1.** Der Leuchtende Stern 14:58 **C2.** Adamant 05:59  
**D1.** Haellstett 11:57 **D2.** Nuyona 11:07

**German:** Im Herbst 2016 beginnt Marco Repetto – Bigeneric – nach einem schweren gesundheitlichen Einbruch ganz aus der Stille heraus neue feine Klanggewebe zu spinnen, noch nichtsahnend, Teil des sagenumwobenen Zaubernetzes der Feenkönigin **Helva** zu werden. Inspiriert von einer Begegnung mit dem Sagenerzähler Andreas Sommer und der tiefgründigen Sage um die im Gantrischgebiet lebende Feenkönigin **Helva** sowie einer weiteren zartfühligen Botschaft des Universums, lässt **Marco Repetto** seine elektronischen Zauber-Klangfäden weiter zu der liebevollen und mystischen Komposition **Helva** verschmelzen.

**Helva** ist ein cineastisches Klangwerk mit langen, hypnotisch-meditativen Klangverläufen und feinfühlig Ambient sounds, das Einflüsse aus der elektronischen Avantgarde und dem futuristischen Spektrum neuer elektronischer Musik vereint.

Dies ist der spirituelle Soundtrack der Heart Rebels Gang, die unaufhörlich starke, tiefgründige und schöne Energie in die Welt sendet.

**English:** In the fall of 2016, having overcome serious health issues, Marco Repetto – Bigeneric – begins to weave new delicate soundscapes from a place of stillness, unaware of his emerging role in the fabled magic web of the fairy queen **Helva**.

Inspired by an encounter with the storyteller Andreas Sommer and the legend of Helva, the fairy queen who lives on the Gantrisch mountain, and another gentle message from the universe, **Marco Repetto** merges his electronic strands of magical sounds into a tender and mystical composition he names **Helva**.

**Helva** is a cinematic work of sound with long, hypnotically mesmeric tonal progressions and subtle ambient colors, combining influences from the electronic avant-garde and the futuristic spectrum of contemporary electronic music.

This is the spiritual soundtrack of the Heart Rebels Gang who ceaselessly radiate into the world a powerful and profound force of beauty.